



La M.I Municipalidad de Guayaquil hizo el reconocimiento a la Unidad Educativa Particular José Domingo de Santistevan por cumplir 112 años formando a la niñez y juventud en la ciudad.

Durante la ceremonia que se llevó a cabo en el salón «Ciudad», el Ing. Luis Trujillo, inspector del Santistevan y primer Vice Director de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, entregó una placa honorífica al Dr. Eduardo Peña Triviño ex alumno de la institución y ex vicepresidente de la República del Ecuador.

"En virtud a sus importantes servicios para Guayaquil, en el plano de la sagrada misión por la cual se forma a los jóvenes del presente y hombres del futuro bajo la égida del conocimiento, la ética y el bienestar de la sociedad", reza parte del acuerdo, firmado por el Alcalde de Guayaquil, Abg. Jaime Nebot Saadi, que fue entregado a la Dra. Nancy Gutiérrez de Gil, rectora del Santistevan.

"Detrás de la Institución, siempre hay alguien que vela los intereses institucionales, que contribuye con sus esfuerzos, preocupación y mística a la permanente transformación y perfeccionamiento de la entidad educativa, por este motivo el Municipio de Guayaquil", decidió congratular el Ab. Jaime Nebot al Ing. Luis Trujillo, Inspector de la Unidad Educativa.

"Desde los tiempos de ilustrados mandatarios como Rocafuerte y García Moreno que sintieron la pasión por educar a los ecuatorianos, en esta línea histórica está el antiguo y venerable Colegio José Domingo de Santistevan, 112 años de historia guayaquileña de modo que sus directivos y docentes deben estar orgullosos de ser parte de un espacio en el que Guayaquil ha servido y sigue sirviendo a los caros intereses nacionales", acotó La Lcda. Luzmila Nicolalde, Concejala en representación del Abg. Jaime Nebot.